

## Amplia participación de la ciudadanía en los Cabildos POT

*Más de 600 habitantes de las localidades de Usme, Chapinero, Teusaquillo y Usaquén participaron durante el fin de semana en los encuentros ciudadanos para debatir sobre la propuesta de modificación excepcional del Plan de Ordenamiento Territorial para Bogotá -POT-.*

**Bogotá, Marzo 11 de 2013.** Durante los cabildos, los participantes discutieron problemáticas como la mezcla de usos, la densificación urbana, la construcción y ampliación de la malla vial, la recuperación de humedales, quebradas y ríos, entre otras más que hacen parte de las temáticas incluidas en la propuesta de modificación del POT.

Durante el sábado 9 y el domingo 10 de marzo, los habitantes de las localidades de Usme, Chapinero, Usaquén y Teusaquillo se reunieron en sus localidades en donde expresaron su opinión e hicieron aportes sobre otros temas más específicos, de acuerdo con los intereses de cada zona.

### Chapinero, interés por los cerros orientales

La redensificación puede ser una solución frente a la reserva forestal de los cerros. “La propuesta del POT responde a la necesidad de cuidar las zonas verdes, parques y todos los cerros, distinguiendo las zonas de reservas que hay que preservar para que nuestra ciudad tenga una mejor calidad de vida. Tenemos que empezar a redensificarnos, no podemos seguir utilizando la sabana de Bogotá como una zona de vivienda”, manifestó Beatriz Arango, integrante de la Asociación Residencial del Chicó.

Algunos de los habitantes de esta zona de la ciudad, como Federico Santiago, presidente de Asojuntas Chapinero, están de acuerdo con la mezcla de los usos del suelo y afirman que esta “depende de la autorregulación de la misma ciudadanía y norma urbana que permita hacer diferentes tipos de usos, en donde todos tengan espacio para responder a los gustos y necesidades”.

### Usme: necesidad de proteger las fuentes hídricas

Propuestas como la creación de nuevas vías y construcción de parques, y equipamientos como centros educativos, culturales y deportivos; la reglamentación en los procesos de urbanización y de actividades industriales y comerciales como la explotación minera en el sector, son algunos de los temas que los ciudadanos esperan resolver a través de la modificación del POT.

Así mismo, los habitantes coinciden en la necesidad de reglamentar la protección y de la cuenca alta del Río Tunjuelo, con todos sus afluentes, el parque Entrenubes “y las quebradas y espejos de agua que aún tenemos para que nuestra localidad siga siendo la fuente hídrica más importante para la ciudad”, agregó Catalina de Nieto, líder comunal de la localidad.

### **Teusaquillo busca proteger su patrimonio arquitectónico**

Varios barrios de la localidad esperan que se preserve a través del POT el patrimonio histórico, arquitectónico y cultural frente a la densificación urbana, por esta razón plantean que a través de las normas se busquen alternativas para que estos bienes se protejan y con las futuras construcciones no sean derribados.

Así mismo, los habitantes plantearon la necesidad de recuperar o renaturalizar los ríos Arzobispo, San Francisco y Salitre.

### **Usaquén, habitantes hicieron aportes sobre edificabilidad y mezcla de usos**

Durante el cabildo realizado en el sector denominado borde sur, se abordaron temas relacionados con el incremento de edificabilidad y la diversidad en los usos del suelo.

Para el 3 de abril se tiene previsto un nuevo cabildo en la Localidad de Usaquén para abordar las inquietudes del sector borde norte. Se realizará en Servitá de 5:30 p.m. a 8:00 p.m.

Los siguientes cabildos se realizarán en las localidades de Rafael Uribe, de Fontibón y Engativá. De acuerdo con Juan Camilo Cetina, habitante de Chapinero y asistente a estos encuentros, “dichos espacios nos dan oportunidad para que propongamos ideas y pensar en nuestra ciudad a corto, mediano y largo plazo”.